



IMPARTE DR CORPUS CONFERENCIA SOBRE CELDAS SOLARES

30 de marzo 2023 TecNM/Mexicali

El Dr. Asiel Neftalí Corpus Mendoza impartió la conferencia "Celdas solares, datos y videojuegos".

El salón audiovisual planta baja del edificio "U" fue la sede de la conferencia en el Tecnológico Nacional de México campus Mexicali.

Corpus Mendoza es miembro del Instituto de Energías Renovables de la UNAM y ha desarrollado video juegos con el que se enseñan a los alumnos de nivel licenciatura a fabricar celdas solares y medir su eficiencia al generar electricidad.

La conferencia fue organizada por la División de Estudios de Posgrado e Investigación que coordina Arnoldo Díaz Ramírez.